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2274 reunião ordinétria - Realizada em 30.08.2025

Aos trinta dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e

dez minutos, foi realizada a Ducentésima Vigésima Sétima Reunião Ordinária do

Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma on line, por meio do

aplicativo Zoom, conforme informado e combinado previamente, com encaminhamento

do link e lD a todos os conselheiros. Foi disponibilizado o Auditório do 80 andar do paço

Municipal, juntarnente com técnico e equipamento, para os conselheiros que tivessem

dificuldades em acessar o aplicativo. Participaram da reunião os conselheiros: Admilson

do Carmo Batagin, titular - representante de Sindicatos de Trabalhadores; Jaime Sant'

Anna Pinto, titular - representante de Entidades Comunitárias de Bairros; Maria Cleuza

Buoni Cunha, titular; Cleber Raimundo de Oliveira, títular e Ralf Milani de Carvalho,

suplente, Márcia Regina Alves Gonçalves, titular e André Santos dos Anjos, suplente

(nesta reunião na qualidade de titular) e Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti, titular -

representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores; Juliana Leticia Santos, titular e
Dalva de Jesus Monteiro, suplente - representantes da Pessoa com Deficiência; Renato

Basílio, titular - representante dos Servidores da Saúde; Ada Maria Fossen titular e

Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, titular representantes de Associação ou

Sindicato de profissionais com participação na área da Saúde; Tiago Texera, titular e
Dayane Aparecida Martins, suplente; Marco Antônio Viscaino, titular- representantes da

Unidade de Gestäo de Promoção da Saúde; Alexandre Rodrigo Mezei, suplente (nesta

reuniäo na qualidade de titular) - representante de Hospitais Filantrópicos; Maria Roseli

Maestrello, titular - representante de Associaçöes/Entidades Filantrópicas sem Fins

Lucrativos. Os conselheiros Silvio, Rodrigues da Silva Santos, Alessandra de Araújo

Citelli, Jaqueline Atttolini Muraro, Adyr Augusto da Silva Bastos e Gislaine Lucena

lannacone, justificaram a ausência. Reuniäo agendada com a seguinte pauta: 1a

Deliberaçäo da ata da 226a reunião ordinária (28106t20231; 2a Deliberação da
Prorrogação do Gonvênio com a AFIP de no 2412022 - Exames Laboratoriais; 3a

Deliberação do Aditamento do Gonvênio Hospitalar com o HGSVP de no lOt2OZg -
Prestação de Assistência Médico Hospitalar; 4a Deliberação de Novo Gonvênio
com o HCSVP - Radioterapia; 5a Deliberação da Proposta do ll Fórum dos

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813
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'UilDNiGonselhos Gestores; 6a Deliberação Reuniões do GOMUS pelas Plataformas Zoom

ou Google Meet; 7a lnformes. O Gestor da Unidade de Promoção da Saúde e

presidente do Conselho Municipal de Saúde, conselheiro Tiago Texera, iniciou a

reunião cumprimentando os presentes e relembrou que todos os conselheiros teriam

direito a fala durante a reunião e que os demais participantes, näo conselheiros, teriam

direito alalaapós o item de pauta dos lnformes. Na sequência passou para o lo Ponto

de Pauta: Deliberação da ata da 226a reunião ordinária (26107120231. O Gestor Tiago

Texera perguntou se alguém queria fazer alguma alteraçäo, inclusão ou supressão na

ata, e mencionou que a mesma era a transcrição do que havia ocorrido na reunião

passada. Não havendo nenhuma manifestaçäo, a ata da 226a reunião ordinária

(26t07t2023) foi aprovada por consenso, sendo dispensada a votaçäo nominal 20

Ponto de Pauta: Deliberaçäo da Prorrogaçäo do Gonvênio com a AFIP de no

24t2OZ2 - Exames Laboratoriais. A Diretora do Departamento de Regulação Fabiana

Barrete de Alcantara apresentou o que segue:

AFIP LABORATÓRIO
Prorrogação Convênio nq 2412022

ffi
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. oBJETO: prestação de serviços de PRoCESSAMENTO E ANÁLISE DOS EXAMES DE PATOLOGIA

CLíNlcA (Exames laboratoriais)

. VIGÊNC|A: l-2 meses a partir deot/o9/2o23'

. valor mensal de RS 1.oo5.ooo,0o

Näo havendo dúvidas a Prorrogação do Gonvênio com a AFIP de no 2U2022 -
Exames Laboratoriais foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade.

Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, Jaime Sant' Anna

Pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, André Santos dos

Anjos, Marlucy Araújo Fontenelle Sichetti, Juliana Leticia Santos, Renato Basílio, Ada

Maria Fossen, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alexandre Rodrigo Mezei e Maria

Roseli Maestrello. O conselheiro Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, näo

estava conectado no momento da votação. 30 Ponto de Pauta: Deliberação do

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214'900
Fone:4589-8813
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Aditamento do Gonvênio Hospitalar com o HCSVp de no 1ol2o2g - prestação de
Assistência Médico Hospitalar. o Gestor Tiago Texera explicou que foi amplamente
debatido nas comissões e no conselho do Hospital de caridade säo vicente de paulo
e nos dois o convênio obteve parecer favorável. A Diretora do Departamento de
Regulaçäo Fabiana Barrete de Alcanta ra realizoua seguinte apresentação

HOSPITAL SÃO VICENTE - HOSPIIALAR
Aditamento Convênio ne IO/2023 ffi
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. OBJETO: Serviços médicos hospitalares

' Aditamento a partir de OL/O9/2O23 de:
a) Aumento das metas quantitativas do Bloco 1 (atendimentos ambulatoriais) passan do de 36.427procedimentos para 39.027 procedimentos.

ll¿:]n"t* 
de exames de ressonância magnética passando de 570 exames mês para 1.070 exames

A conselheira Dalva de Jesus Monteiro indagou se tinham previsão para inauguração. o
Gestor Tiago Texera informou que a partir de setembro iriam começar os
agendamentos' A conselheira Maria cleuza Buoni questionou se as ressonâncias
seriam apenas para o HcsvP' A Diretora Fabiana esclareceu que seria para a Rede
toda e encaminhariam para o HcsvP. Explanou que o modo de agendamento não seria
modíficado apenas aumentariam a oferla de exames e como consequência reduziríam o
tempo de acesso. o consetheiro Ralf Milani de carvalho indagou se manteriam contrato
anterior com a lcoN' A Díretora Fabiana explanou que o contrato anterior iria vencer e
não seria mantido, poís com o novo contrato dobrariam os exames. o conselheiro Ralf
Milaní de carvalho perguntou se existia contrapartida da lcoN. o Gestor Tiago Texera
expos que a lcoN arcou com os custos da compra e da instalação do aparelho de
ressonância no HcsvP, com a proposta de fazerem mil exames por mês. colocou que
faziam no preço da tabela sus e disse que era um dos aparelhos mais modernos do
mundo' Não havendo mais dúvidas o Novo Aditamento do Gonvênio Hospitalar com
o HCSVP de no 10t2023 - Prestação de Assistência Médico Hospitalar foi colocado
em votação e foi aprovado por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros:
Admilson do carmo Batagin, Jaime sant' Anna Pinto, Maria cleuza Buoni cunha,

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botân¡co _ Jundiaí _Sp _ CEp 1g214_gOO
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'UIIDIAICleberRaimundodeOliveira,AndrésantosdosAnjos'MarlucyAraújoFontenelle

sichetti, Juliana Leticia santos, Renato Basílio, Ada Maria Fossen' candidO Gabriel

Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alexandre Rodrigo

Mezei e Maria Roseri Maestreilo. A conserheira Juriana Leticia santos e André santos

dos Anjos não estavam conectados no momento da votaçäo' 40 Ponto de Pauta:

Deliberação de Novo convênio com o HCSVP - Radioterapia' A Diretora do

Departamento de Regulaçäo Fabiana Barrete de Alcantara explicou o que segue:

HoSPITAL SÃo VICENTE - RADIoTERAPIA

Formalização de novo Convênio

. OBJETO: Prestação de assistência integral e humanizada em radioterapia aos pacientes da Região

de Saúde de Jundiaí

. vtcÊtrlclA:12 meses a partir deoLlog/zoz3'

. Valor mensal de RS 436.714,28

.Meta:iníciodetratamentoradioterápicode65novospacientespormês.

oGestorTiagoTexerapontuouqueoconvêniogarantiriaoacessoemtempo
adequado,poisaumentouaquestãooncológicanaregião'oconselheiroRalfMilanide

carvarho perguntou quar era o tempo de acesso a radioterapia. A Diretora Fabiana

respondeu que no máximo sessenta dias e com a ampliação do convenio' visavam

reduzir o tempo. o Gestor Tiago Texera escrareceu que os pacientes eram crassificados

conforme o risco e os casos prioritários ingressavam na mesma semana' o conselheiro

Rarf Mirani de carvarho homenageou a ex-conserheira valderez, a qual lutou para

Jundiaí conseguir a radioterapia rinear. o Gestor Tiago Texera afirmou que o convênio

recebeu parecer favorável nas comissöes e no conselho do HCSVP' Näo havendo mais

questionamentos, a o Novo Gonvênio com o HCSVP - RadiOterapia foi colocada em

votaçãoefoiaprovadoporunanimidade.Votaramfavoráveisosconselheiros:
AdmilsondoCarmoBatagin,JaimeSant'AnnaPinto,MariaCleuzaBuoniCunha,

cleber Raimundo de oliveira, André santos dos Anjos, Marlucy Araújo Fontenelle

Sichetti, Juliana Leticia Santos, Renato Basílio, Ada Maria Fossen, Candido Gabriel

Menegatti Freire de souza, Tiago Texera, Marco Antônio viscaino' Alexandre Rodrigo

Mezei e Maria Roseri Maestreilo. so ponto de pauta: Deriberação da Proposta do ll

m
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Fórum dos Gonselhos Gestores. A Secretária do COMUS Sra. Giuliana Bortolo
informou que o evento seria realizado no dia 18 de outubro de dois mil e vinte e três e
seguiria o seguinte cronograma:

I - Atividades e metodologiaa:

Þ As 13h-abertura do evento;
Þ fu 13h30 - apresentaçäo da estrutura organizacional da saúde e do Sistema de Saúde;Þ fu 14h00 - Compreender a regionalizaçäo da Saúde;
Þ As 15h00 - lanche;
Þ fu 15h30 - lntegraçäo com os estudantes;

9 - Cronograma

Þ Dia 10/08 - Reuniäo da comissäo organizadora;

Municipal, Av. da Liberdade, S/N - Jardim Botânico, Jundiaí_ Sp, 13214_900

A Conselheira Ada Maria Fossen questionou se todos os conselheiros poderiam
participar. A Secretária do COMUS Sra. Giuliana Bortolo discorreu que teriam quarenta
vagas disponibilizadas para os conselheiros e quarenta vagas para os estudantes da
saúde' A Proposta do ll Fórum dos Gonselhos Gestores foi aprovada por
consenso' sendo dispensada a votação nominal. 60 Ponto de Pauta: Deliberação
Reuniões do GOMUS pelas Plataformas Zoom ou Google Meet. O Gestor Tiago
Texera pontuou que a vencedora da licitação da Prefeitura foi a plataforma Google
Meet. Sugeriu que deliberassem se gostariam que as reuniões fossem pela plataforma
ZOO¡\A, a qual desconectava a cada quarenta minutos, ou, se queriam a plataforma
Google Meet. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro indagou se o Google Meet tinha
problemas e se era de fácil acesso. O Gestor Tiago Texera colocou que era o
concorrente do ZOOM e que para a Saúde não haveria custos adicionais por utilizarem
o Google Meet ou o ZOOM. A conselheira Maria Cleuza Buoni indagou se era de fácil
utilização. O Gestor Tiago Texera citou que era muito parecido com o ZOOM, a única
vantagem do Google Meet era que não caia a reunião. Não havendo mais
questionamentos, a Escolha das Plataformas Zoom ou Google Meet foi colocada

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -Sp - CEp 19214-gOO
Fone:4589-8813
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em votação e foi aprovada por unanimidade a Plataforma Google Meet. Votaram

favoráveis ao Googte Meet conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, Jaime Sant'Anna

pinto, Maria Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, André Santos dos

Anjos, Marlucy Araújo Fontenelle Sichetti, Juliana Leticia Santos, Renato Basílio, Ada

Maria Fossen, Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza, Tiago Texera, Marco Antônio

Viscaino, Alexandre Rodrigo Mezei e Maria Roseli Maestrello' 60 Ponto de Pauta:

lnformes. A conselheira Maria Cleuza Buoni indagou se o Braille já tinha iniciado as

consultas, pois muitos pacientes estavam aguardando. A Diretora Fabiana disse

queriam reduzir o tempo para noventa dias, sem classificação do risco. A conselheira

Maria Cleuza Buoni comentou que tinham pacientes de especialidades na fila' A

Diretora Fabiana mencionou que existiam diretrizes para as UBS's, as quais informavam

o que era prioritário. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro indagou o por que a fila da

oftalmologia em algumas UBS's estavam normalizadas, por exemplo na UBS Comercial,

e em outras não. A Diretora Fabiana falou que o agendamento para oftalmologia era

descentralizado, ou seja, todas as UBS's agendavam os pacientes e vários fatores

influenciavam o agendamento. Reforçou que não era para nenhuma UBS ficar com

pacientes aguardando mais de noventa dias consulta com oftalmologista e näo era

insuficiência de vagas, colocou que entre setembro e outubro equalizariam' lnformou

que apresentaria os dados na reunião Conjunta das Comissões. A conselheira Maria

Cleuza Buoni mencionou que os casos que conhecia eram diabéticos, com problemas

seríssimos e precisavam equalizar a fila. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro

indagou se tinha possibilidade do paciente consultar no oftalmologista sem precisar de

encaminhamento do clinico. A Diretora Fabiana respondeu que era possível' A

representante do Braille Sra. Lurdes lembrou que se o paciente foi diagnosticado no

Braille näo era para passar na uBS, tendo em vista, que deveria seguir com

atendimento no Braille. Discorreu que estavam contratando mais médicos e se o

paciente tinha diagnóstico precisava estar no Braille. A Sra. Thaiza Salviano perguntou

dos casos dos pacientes que näo tinham diagnóstico fechado, como faziam este

cuidado e o prazo de resposta. A representante do Braille Sra. Lurdes comentou que

quando o médico geral pedia consulta com especialista em retina o Braille verificava o

tempo que estava na solicitação e se fosse o caso davam prioridade. O Gestor Tiago

Texera aproveitou para agradecer a sra. Lurdes, que era uma guerreira sempre

vf
Av. da Liberdade s/n - Jd' Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900

Fone:4589-8813
6

E-mail: comus@iundiai.sP.qov.br



156

157

158

159

160

l6l

162

163

164

l6s

t66

167

168

169

170

l7t

172

173

174

175

176

177

178

t79

180

l8l

182

183

184

185

r86

187

c01t$11t0 tut¡crPAl
D¡ SAÚD¡. IUTDIA|

disposta a ajudar a comunidade e estava organizando e reestruturando a Entidade para

garantir o acesso da fila de espera. O conselheiro Jaime Sant' Anna Pinto endossou o

que foi colocado pelo Gestor Tiago Texera. A conselheira Márcia Regina Alves
Gonçalves pediu ajuda dos conselheiros para fiscalizarem o PA do HCSVp, pois disse
que adoeceu buscou o PA e aguardou por sete horas o resultado dos exames. lnformou
que dias depois retornou e verificou que constava oito médicos atendendo, mas na
realidade tinham apenas três. Pontuou que no sábado apenas uma medica estava
atendendo e tinham pacientes aguardando por mais de onze horas. Solicitou que
verificassem se era atípico ou ocorria com frequência. A conselheira Maria Cleuza Buoni
pediu que os conselheiros se atentassem e ligassem para o HCSVp. O Gestor Tiago
Texera disse que relatariam a Gestão do HCSVP, pois tinham que cumprir o combinado
na íntegra. A conselheira Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti expos que o Centro de
Especialidades, localizado na Rua Coronel Boa Ventura, não atendeu na emenda do
feriado do dia quatorze de agosto e desmarcaram os exames sem avisar previamente.

Questionou para quando seria remarcado o exame e disse ser fora de propósito

desmarcarem, pois o paciente estava aguardando desde abril. O Gestor Tiago Texera
frisou que nem deveria ter sido agendado o exame se o serviço não iria atender.
Afirmou que íria verificar junto ao Serviço que era do HCSVP. O representante do
HCSVP e conselheiro Alexandre Rodrigo Mezei disse que verificaria o que ocorreu. O
Gestor Tiago Texera respondeu a dúvida encaminhada via chat pela Vanessa e
informou que a UBS Corrupira agendou a eleição do Conselho Gestor. A conselheira
Juliana Leticia Santos contou que estava recebendo reclamações do transporte porta a
porta. O Gestor Tiago Texera discorreu que tinham demanda represada para o
transporte de pessoas com deficiência, mas o contrato não era da Gestão da Saúde,
mas sim, da Coordenação da Pessoa com Deficiência, a qual estava ciente e traçavam
planejamento para mitigar esta questão. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho contou
que participou da reunião do Conselho Gestor do HCSVP e ao invés dos conselheiros
físcalizarem queriam apenas passar pacientes na frente, o que era errado. O
representante do HCSVP e conselheiro Alexandre Rodrigo Mezei acrescentou que os
pacientes foram encaminhados à ouvidoria e não passaram nenhum na frente, apenas
os orientaram como deveriam proceder. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho disse que
os conselheiros pressionavam, o que não poderia acontecer e sabia que o Hospital não

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -Sp - CEp ,13214-gOO
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passava na frente, comentou que os conselheiros näo ajudavam e ainda atrapalhavam

levando o paciente na reuniäo. O Gestor Tiago Texera disse que os conselheiros

poderiam levar demandas da comunidade e cobrarem respostas, lembrou que a saúde

trabalhava com equidade e os que mais precisavam acessariam primeiro de acordo com

critérios clínicos. A Sra. Fernanda comentou que participou há quatro meses de uma

reunião do coMUS, na qual abordou as cirurgias bariátricas e continuava sem retorno.

Disse que recebeu e-mail da Assistente Social Carolina informando que abririam

cirurgias em Jundiaí e não apenas através da UNICAMP, mas não informou o local e

perguntou da ressonância, pois não coube na máquina, sendo que a requisiçäo do

médico era de novembro. O Gestor Tiago Texera mencionou que esteve em oficinas de

regionalização da Unicamp com o Estado e a cirurgia bariátrica foi pautada pelos

quarenta e dois municípios. Expos que não tinha previsão da realizaçäo das cirurgias,

pois o Estado näo se posicionou sobre a estratégia a ser utilizada. A Diretora do

Departamento de Regulação Fabiana Barrete de Alcantara esclareceu que todo

paciente com indicação de cirurgia bariátrica tinha a ficha medica inserida na CROSS e

seria regulado pelo Estado, os pacientes seriam convocados a luz do novo protocolo'

Explicou que mesmo quando eram agendados os pacientes ficavam em

acompanhamento por aproximadamente um ano e meio para depois realizarem a

cirurgia. ponderou que estavam com solicitaçöes de exames para pacientes obesos e a

depender do IMC não conseguiam comprar, por questões de composiçäo corporal para

a máquina. pediu para ela deixar o telefone com a Secretária do COMUS para explicar

detalhadamente a situação do exame, sem expor o caso na reuniäo. Reforçou que

pediram compra e conseguiram prestador, mas tinham questões técnicas que precisam

ser resolvidas com auxílio dos médicos envolvidos. A Sra. Fernanda explanou que a

Assistente Carolina enviou e-mail informando que a paciente seria acompanhada pela

endócrino no NlS. Salientou que fazia acompanhamento no AME e no NIS a medica

disse que achava que erraram o encaminhamento. A Diretora Fabiana afirmou que

verificaria o que ocorreu e disse que no AME não faziam acompanhamento' A

conselheira Dalva de Jesus Monteiro perguntou das visitas as obras se näo tinham

datas previstas e perguntou da reunião com o representante do Estado para falarem do

Regional e da lotação do HcsvP. o Gestor Tiago Texera disse que incluiria na agenda

as visitas a obras e a Secretária do COMUS encaminharia os convites. Mencionou que

-!tr
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não tinha data da visita do vice Secretário Estadual de Saúde e assim que marcassem

avisaria os conselheiros. A conselheira Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti colocou o
caso de um paciente com pedra vesícula grave, contou que a consulta seria apenas no

dia dezenove de setembro e perguntou o que poderiam fazer. O Gestor Tiago Texera

falou que cirurgia de vesícula tinha muita fila de espera, pois apenas o Regional

realizava e comentou que pediria ao Diretor do Regional para avaliar o caso. A
conselheira Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti citou que algumas cirurgias de otorrino

eram canceladas devido a utilizaçäo de cílios fio a fio e um médico solicitou que

disponibilizassem o removedor de cílios. O Gestor Tiago Texera disse que conversaria

com o Dr. Danilo pa'a colocar nas orientaçÕes pré-operatórias. Mencionou que

ampliariam as consultas com vasculares, pois tinham muita fila. Não havendo mais

assuntos a serem tratados, o Presidente Tiago Texera encerrou a reuniäo às vinte e
uma hora e onze minutos. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo, redigiu esta ata,

que, após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente do Conselho. Ata
aprovada na 228a reunião do coMUS, realizada no dia 2Tt0gl2o2g.
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